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Aus dem Forstausschuss 
 

Am 06.06.2020 fand in Steffeln unter Vorsitz von Ortsbürgermeisterin Sonja Blameuser, eine öffentliche 
Sitzung des Fortsausschusses der Ortsgemeinde Steffeln statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Waldbegehung 
 

Besucht wurden die Waldflächen mit Windwurf (Panzersperre) 
 

 Es ist zu erwarten, dass bei den nächsten Stürmen weitere Schäden entstehen 

 Der Forst rechnet mit einem weiteren Anstieg der Schadholzmengen gegenüber den 
Vorjahren 

 Der Wald muss auf einen Mischwald umgebaut werden, da die Fichten sehr bedroht sind. 
Herr Schimper setzt auf Buchen und Eichen. Bei Baumarten aus anderen Regionen, z.B. 
Asien und Nord-Amerika, sind Schädlinge zu befürchten, die bei uns noch nicht bekannt 
sind. 

BAT-Konzept: 

 Alle Teilnehmer begrüßen das Konzept 

 Ein Ausstieg ist jederzeit möglich 

 Flächen können in das Ökokonto der Ausgleichsflächen eingebucht werden 
 

 
Bericht Sachstand Gemeindewald 
 

 Finanzielles Ergebnis aus 2019   53.985.22 € 

 Finanzielles Ergebnis für 2020  mit 0 € oder einem Fehlbetrag zu rechnen 

 Aktuell sind 2.500 fm Fichte, Buche und Douglasie eingeschlagen worden, davon sind 400 fm 
verkauft 

 Es wird für die zweite Jahreshälfte mit einem weiteren Preisrückgang gerechnet 

 Beim Sturm Sabine im Februar 2020 sind 1.800 fm gefallen 

 Aufgrund der Trockenheit im April und Mai herrschen sehr schlechte Anwuchsbedingungen für 
Kulturen. Es ist mit sehr viel Käferholz zu rechnen. 

 Insgesamt fallen höhere Kosten durch erschwerte Erntebedingungen und erhöhte 
Verkehrssicherung an 

Fazit: 
Die Walderhaltung erhält in 2020 oberste Priorität! 
 
Vorstellung des "BAT-Konzeptes" (Konzept zum Umgang mit Biotopbäumen, Altbäumen, Totholz) 
Der Forstausschuss empfiehlt dem Ortsgemeinderat, die Einführung eines BAT-Konzeptes für den 
Gemeindewald Steffeln zu beschließen. 
 
 
Informationen / Verschiedenes 
 
Es wurde über Windenergie und die jagdliche Situation informiert 
 
Freigabe Pressemitteilung: 
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_____________________________ 
Ortsbürgermeisterin 
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